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Ningún laboratorio ubicado en
la Jurisdicción Sanitaria No. 3

está autorizado para
diagnosticar el covid-19:

Epidemiólogo
- La prueba solo la hace el Laboratorio Estatal de Salud Publica del

Gobierno del Estado.
H. Zitácuaro Michoacán, 21 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. «Ningún

laboratorio de la Jurisdicción Sanitaria No. 3 está autorizado por la Secretaria de Salud ni por
COEPRIS para diagnosticar el COVID-19, el único que realiza la prueba es el Laboratorio
Estatal de Salud Pública», precisó el Epidemiólogo Ricardo López Tinoco.

Tal afirmación, en relación al incidente que ocurrió este lunes en esta ciudad, en donde
una persona mayor de 60 años falleció antes de recibir consulta en una farmacia que se ubica
sobre la calle 5 de Mayo, y en donde en un laboratorio perteneciente a esta misma cadena de
farmacias se le practicó una prueba de Covid-19.

En este sentido, el epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria No. 3, expuso que por el
momento a nivel local se toman muestras, en el Hospital Regional,  el DIF Municipal y en la
Unidad Móvil ubicada en el Centro Comunitario de La Joya,   con apoyo del laboratorio
estatal, quien es el que les proporciona el material que se requiere para estas acciones.

Detalló que la prueba que se le realizó a dicha persona en el laboratorio en mención, se
trata de una prueba rápida que se aplica a personas que ya tuvieron COVID-19 y solo sirve
para determinar si desarrolló anticuerpos, pero no diagnostica más.

Expuso que para diagnosticar el COVID-19 en una persona se tiene que hacer una prueba
PCR en tiempo real con biología molecular, que identifica las partículas del virus que están
presentes en el organismo.

López Tinoco, agregó que ya se tuvo contacto con autoridades en la materia para que se
notifique a las farmacias que están haciendo este tipo de muestras, que no están autorizadas
para estas acciones

 Para diagnosticar el COVID-19 en una persona se tiene que hacer una prueba PCR en tiempo
real con biología molecular, que identifica las partículas del virus.

Podría Zitácuaro descender a Bandera
Verde, gracias a miércoles de

suspensión de actividades
-Disminuye tasa de letalidad en el último mes y se registran diez contagios menos, informa el Centro Estatal

de Inteligencia en Salud.
 -Otro de los objetivos es evitar ascender a la Bandera Roja, ya que por disposición federal se paralizarían

actividades hasta 3 o 4 días por semana.

Anunció, el presidente municipal, que los
miércoles de paralización de actividades
continuará durante el mes de julio, con la meta
de descender en agosto a Bandera Verde.

 Zitácuaro, Mich., 20 de julio del 2020.-
Luego de tres semanas de suspender
actividades cada miércoles, además del
incremento de muestras y la reducción de
horarios del comercio de la zona urbana, la
tasa de letalidad en el municipio por COVID
descendió en el último mes de un 13.49 al 11.8
por ciento; es decir 2 defunciones menos,
asimismo la disminución de casi 10 contagios,
informó la Jurisdicción Sanitaria Número 3, en
reunión intermedia de evaluación, entre

autoridades y prestadores de servicios.
El alcalde Hugo Alberto Hernández Suárez,

destacó que estas medidas han favorecido a
que la cadena de contagio aminore en
Zitácuaro. Dijo que este encuentro tuvo el
objetivo de mantener informados a los
comerciantes y prestadores de servicios del
municipio sobre el desarrollo de la pandemia,
con base a información oficial que emite el
Centro de Inteligencia en Salud del Estado de
Michoacán.

 «No es una política pública; no se trata
de pretensiones particulares o partidistas, es
un asunto que corresponde a todos los
ciudadanos por ser parte de la salud de los
zitacuarenses», expresó el edil. Enfatizó que
gracias a estas medidas que se han llevado a
cabo en conjunto, la cadena de contagio por
COVID va disminuyendo.

Anunció que los miércoles de paralización
de actividades continuará durante el mes de
julio, con la meta de descender en agosto a
Bandera Verde, derivado de este resultado
sería una oportunidad para que dentro de la
Nueva Convivencia se abriera el comercio
hasta a un 75 por ciento y cambiarían los
horarios de venta; evidentemente, con las
medidas estrictas como el uso obligatorio de
cubrebocas, ya que reduce hasta un 70 por

ciento el riesgo de contagio, aparte de la
desinfección acostumbrada.

Dijo que a principios del siguiente mes se
realizará nuevamente una asamblea con el
sector comercial para definir nuevas
propuestas y continuar revisando la
funcionalidad de las medidas ya establecidas.
Hernández Suárez, insistió en hacer caso
omiso a información que no sea oficial, pues
se tergiversa y se confunde la ciudadanía.

Agregó que se proyecta la implementación
de Vigilantes de la Salud, a través de COEPRIS,
quienes supervisarán y sancionarán a
aquellos establecimientos que incumplan con
las normas de salud y los cuidados ante el
virus. Exhortó a no bajar la guardia y agradeció
al comercio y prestadores de servicios por
solidarizarse en las acciones emprendidas a
fin de evitar más muertes y llegar a la Bandera
Roja, ya que con ello, por disposición federal
se paralizarían hasta 3 o 4 días a la semana.

En esta mesa de trabajo también
estuvieron presentes el secretario del
Ayuntamiento, Carlos Hurtado Casado; el jefe
de la Jurisdicción Sanitaria Número 3, Jaime
García Hurtado; Selene Idalia Arriaga
Mondragón, titular de la COEPRIS; regidores,
secretarios en el municipio, entre otras
autoridades estatales y municipales.
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En diez días, llegaría Michoacán a más
de 10 mil casos positivos de COVID-19 

 

La Secretaría de Salud del Estado de Michoacán dice que la entidad podría alcanzar los 10 mil
629 casos acumulados de COVID-19 el próximo primero de agosto.

· Las autoridades sanitarias reiteran el llamado a las y los michoacanos para que, si no realizan actividades
esenciales, se queden en casa

 
 

Morelia, Michoacán, a 22 de julio de 2020.-
 De acuerdo al modelo matemático Kermack-
McKendrick, denominado SIR con el que
cuenta la Secretaría de Salud del Estado de
Michoacán (SSM), la entidad podría alcanzar
los 10 mil 629 casos acumulados de COVID-
19 el próximo primero de agosto.

 Lo anterior, de acuerdo con el
comportamiento de la epidemia en los
próximos días derivado de la medición de la
población susceptible, personas infectadas
y pacientes recuperados, así como a la
adaptación con la variable de cuarentena (Q),
que incluye a la población que sigue las
medidas de aislamiento social y sana
distancia.

 Por esto, las autoridades sanitarias
reiteran el llamado a las y los michoacanos
para que, si no realizan actividades esenciales,
se queden en casa, y si deben salir usen
cubrebocas y mantengan el distanciamiento
social de por lo menos metro y medio para
evitar contraer el virus que le ha costado la
vida a 645 personas en la entidad.

 A través de una serie de simulaciones, se

tomaron en cuenta los datos registrados del
censo SISVER para determinar el
comportamiento de la epidemia COVID-19 en
Michoacán, donde 14 municipios se
mantienen en bandera amarilla en el paso dos
de la nueva convivencia.

 Se integra la información de la
presentación de casos confirmados
acumulados y activos a 21 días por fecha de
inicio de síntomas, tomándose estos y otros
supuestos, como lo son, tasa de transmisión,
periodo de recuperación de los pacientes,
incidencia de casos en el estado y el
desconfinamiento social que se está llevando
a cabo.

 Con lo anterior, se tuvo una proyección
hasta el primero de agosto, determinando que

el estimado total de pacientes acumulados
sería superior a los de 10 mil, cifra con una

Michoacán tiene rumbo, pero el peligro
por COVID-19 sigue presente:

Silvano Aureoles 

350 mil familias han recibido apoyo a través del Plan Emergente Michoacán Alimenta, de los
cuales 50 mil fueron familias donde la jefa del hogar es mujer.

· Mantendrá Gobierno del Estado entrega de apoyo alimentario durante todo el año, anuncia Gobernador
· En breve, plan de recuperación económica para sectores productivos

Morelia, Michoacán, a 20 de julio de 2020.-
 Michoacán ha respondido con estrategia y
orden ante la doble crisis que ha provocado
la epidemia por COVID-19, aseguró el
Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles
Conejo.

 «La esencia de la ruta es no minimizar el
riesgo en el que estamos, para tomar las
decisiones adecuadas; el peligro sigue
presente y dependemos de la aplicación
estricta de las medidas sanitarias y
económicas que acatemos todas y todos»,
precisó.

 Por tal motivo, el mandatario estatal
anunció este lunes la permanencia, durante
todo el año, de la entrega de apoyos
alimentarios a las familias michoacanas, así
como la puesta en marcha de un plan de
recuperación económica para los sectores
productivos del estado.

 «Estamos revisando cuáles gastos
deberán eliminarse, porque mientras la
Federación no apoye a los estados para

atender una crisis de estas dimensiones,
nosotros tendremos que enfocarnos en lo
urgente para no fallarle a las michoacanas y
michoacanos que se la están viendo muy
complicada», argumentó.

 Aureoles Conejo informó que, a la fecha,
350 mil familias han recibido apoyo a través
del Plan Emergente Michoacán Alimenta, de
los cuales 50 mil fueron familias donde la jefa
del hogar es mujer o presenta embarazo.

 «Pido su paciencia a quienes no han
recibido su apoyo; estamos trabajando todos
los días para entregar la mayor cantidad
posible. Esto ha implicado un reto porque
nadie estábamos preparados, ningún país,
ningún gobierno, ningún estado; sin
embargo, no desistiremos en que lleguen
estos apoyos hasta su domicilio», agregó.

 Aureoles Conejo lamentó que México
está muy cerca de llegar a la cifra de 40 mil
muertos, siendo el cuarto país del mundo en
donde el COVID-19 ha cobrado más vidas,
situación que dijo ha sido generada en gran
parte como resultado de la omisión.

 Finalmente, el Gobernador insistió en la
invitación a la población a seguirse cuidando
para mantener una apertura responsable y
ordenada de las actividades económicas.

 «Quiero invitarlos a seguir cuidándose.
Mientras no haya vacuna esa es nuestra mejor
medida de protección. Recuerda, si puedes
quedarte en casa, hazlo; y usa siempre
cubrebocas, lávate las manos, guarda la sana
distancia, no saludes de beso y abrazo»,
concluyó.

alta posibilidad por la tendencia de casos y
por el aumento de la población en las calles.
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Fuentes de abastecimiento operan con
normalidad al 100%: SAPA

- Tormentas eléctricas no han generado ningún daño.

Las fuentes de abastecimiento operan con normalidad al cien por ciento, por lo que todos los
usuarios cuentan con el vital líquido y no falta agua potable en Zitácuaro.

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de julio de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la época de estiaje y la actual
temporada de lluvias, las fuentes de
abastecimiento operan con normalidad al cien
por ciento, por lo que todos los usuarios
cuentan con el vital líquido y no falta agua en
Zitácuaro.

Así lo aseguró en entrevista, el titular del
Sistema de Agua Potable y Alcantarillado
(SAPA), Alejandro Zúñiga Camacho. Precisó
que son mínimos los reportes que se han
recibido por la falta de agua, pero son
principalmente en sitios donde es poca la
presión y por eso no alcanza a llegar el vital
líquido. En todos los casos se han hecho los
trabajos necesarios.

A la par, por la temporada de lluvias se han
tenido que realizar obras que son necesarias
como en la calle Zirahuen, aquí, el drenaje

esto se debe a las previsiones que hemos
hecho», expresó.

Reiteró que el SAPA es autónomo, por lo
que las obras y acciones que han podido
realizar se deben a la contribución de los
usuarios al pagar el agua. En este sentido,
reiteró la importancia de que todos vayan al
corriente y no tengan rezago en el pago.

Reabrirá INE el Módulo
de Atención Ciudadana el

3 de agosto
- La reapertura será en dos fases, primero solo entrega credenciales y

después todos los tramites.
H. Zitácuaro Michoacán, 21 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Siguiendo

las indicaciones de las oficinas centrales, el Módulo de Atención Ciudadana del Instituto
Nacional Electoral (INE), que se encuentra, sobre el boulevard SJNA en esta ciudad, reabrirá
sus puertas el próximo 3 de agosto.

Así lo anunció en entrevista, el Vocal del Registro Federal de Electores, Héctor Guzmán
López, quien precisó que esto será en dos fases. La primera inicia a partir del día 3 de agosto
y contempla solo la entrega de credenciales para aquellos que la solicitaron hasta el día 23 de
marzo que fue la fecha en que suspendieron actividades de forma temporal por el covid-19.

Para el caso del modulo distrital del INE en esta ciudad, en esta situación se encuentran
bajo resguardo alrededor de 1,500 credenciales que están pendientes por entregarse a sus
propietarios.

La segunda fase inicia el 17 de agosto y abarca todos los trámites, pero funcionarán
mediante cita programada. Para ello los ciudadanos tienen que hacer la solicitud vía internet
mediante la página www.ine.mx o vía telefónica al 01 800 433 2000.

Una vez que reabran el módulo, quienes asistan deberán ir sin acompañantes y usando
cubrebocas; a la par, el personal del INE estará proporcionando gel antibacterial, fomentando
la sana distancia y medirá la temperatura con el termómetro, por el momento las diferentes
estaciones de trabajo se están adaptando con protección para que no haya contacto entre el
ciudadano y quien le realizará su trámite.

Guzmán López, añadió que los módulos itinerantes seguirán sin funcionar, pero aquellas
credenciales que se tramitaron en los municipios de este distrito, estarán disponles en el
modulo fijo del INE en esta ciudad.

 El Módulo de Atención Ciudadana del INE, que se encuentra, sobre el boulevard SJNA  en esta
ciudad, reabrirá sus puertas el próximo 3 de agosto.

Registra Michoacán
decremento de enfermedades

respiratorias
 
· La SSM exhorta a no relajar las medidas básicas de prevención

para el cuidado de la salud
 
 Morelia, Michoacán, a 17 de julio de 2020.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),

registró un decremento del 22.1 por ciento en enfermedades respiratorias, comparado con el
estadístico de 2019, por lo que exhorta a no relajar las medidas básicas de prevención para el
cuidado de su salud.

 En la semana epidemiológica 25 se tiene el registro de 297 mil 138 casos de padecimientos
relacionados con las vías respiratorias, mientras que el año pasado fue de 381 mil 409 casos.

 Por ello, la importancia de abrigarse antes de salir, principalmente durante las primeras y
últimas horas del día, evitar que los menores anden descalzos, abrigar y cuidar bien a los
adultos mayores y mujeres embarazadas, sectores de la población con más alto riesgo de
enfermar.

 Además, consumir alimentos ricos en vitamina A y C, lavarse bien las manos con abundante
agua y jabón, o utilizar gel antibacterial para disminuir el riesgo de contraer algún virus,
además de cubrirse con un pañuelo o taparse la nariz con el antebrazo al toser o estornudar
para evitar contagios.

 Tomar bebidas calientes, no alcohólicas, permanecer en reposo, no suspender la
alimentación, evitar lugares de concentración, evitar el contacto de niños enfermos con
ancianos o personas con enfermedades crónicas y lavar los utensilios usados por las personas
enfermas.

 Es importante estar alertas ante cualquier signo de enfermedad como respiración agitada
o con dificultad, hundimiento en el pecho, decaimiento general, pérdida de apetito, fiebre
durante más de tres días y ruidos en el pecho; en caso de presentarlos, acudir de manera
inmediata a su centro de salud u hospital más cercano para ser atendido por un profesional.

 En la semana epidemiológica 25 se tiene el registro de 297 mil 138 casos de padecimientos
relacionados con las vías respiratorias, mientras que el año pasado fue de 381 mil 409 casos.

colapsó y se tuvieron que reparar alrededor
de 25 metros de tubería que fueron detectadas
que estaban vencidas por el paso del tiempo,
ese mismo tipo de trabajos se han realizado en
otras áreas de la ciudad.

Zúñiga Camacho explicó que también se
ha realizado la limpieza de coladeras tapadas,
ya sea por la basura o por material que baja
algunas ocasiones de azoteas.

Cómo titular del SAPA, expuso que
Zitácuaro es muy propenso a tener descargas
de energía y por eso con apoyo de una
empresa, previo a las lluvias se tomaron
medidas preventivas en el sistema eléctrico
para aumentar la seguridad, por ejemplo se
cambiaron accesorios o piezas que eran
necesarias.

«En estos días han caído muchos rayos y
se han registrado tormentas eléctricas, por
fortuna ningún equipo ha resultado dañado
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Fe y esperanza frente a

la desgracia
P. Agustín García Celis

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy

económico  el litro, también Cajeta de San
Juan de los Lagos, original y sabrosa.

Contamos con una gran variedad de mace-
tas al mejor precio y artesanías de

Chinahuapan, Puebla.

«Si está en el face, es
oficial»

Hay un libro que se llama «hace
falta un muchacho», y en sus primeras
hojas hace referencia a que los jóvenes
de este tiempo pasado los años
deberán desarrollar las tareas de los
gobernantes, profesores, policías entre
otros, sin embargo, cuando les toque
realizar estas tareas habrán de hacerlo
mejor, pues el desarrollo tecnológico y
científico no se detiene y entonces se
contará con más y mejores
herramientas. Estas ideas aplicadas
tenderían a que en la actualidad
fuésemos personas cuya evolución
fuera notoria, optimizaríamos el uso de
las redes sociales o los aparatos
electrónicos, por ejemplo, sin embargo
no hemos sido capaces de aprovechar estas ventajas de la modernidad debido
al desconocimiento de su uso o incorrecta explotación de estas.

Llegaron los avances tecnológicos y nos conquistaron, especialmente a los
habitantes de las zonas urbanas, y debido a que como en otras campañas
digitales no se nos instruyó en su uso y verdadera potencialidad, pululan los
grupos, los perfiles falsos y los ciber fraudes, que comienzan justamente con
la deslealtad y la mentira, vertidas en imágenes y letras que alguien subió y
escribió pero que cobardemente no da la cara, como quien tira la pedrada y
esconde la mano.

Ciertamente que cada uno somos responsables de lo que hacemos y decimos,
pero a quien se le culpa en este momento de nuestra vida cibernética si no hay
quien dé la cara o enfrente declaraciones que llegan a lastimar, que inmolan el
honor o bien que difaman, con solo un fin, el cual claramente es hacer daño y
causar problemas. Usar la libertad para deliberadamente abrir cuentas, robar
fotos y colocarlas en perfiles o portadas no solo contraviene a un modo honesto
de vivir, sino que raya en la falta de conciencia social que impide saborear
fielmente el concepto de libertad.

Ciertamente gracias a las redes sociales y la tecnología sabemos lo que
pasa en prácticamente todo el mundo, y aunque estar informados es un ganancia
grande, en muchas ocasiones la noticia no es totalmente tal cual se transmite,
pues el trasfondo que guarda una nota o parte de la investigación suelen ser
de suma relevancia, por ello lo que transita en la red es solo una parte del todo
y resulta importante investigar más, o ver otras publicaciones para poder hacer
conjeturas o juicios serios y de valor.

En un momento se habló de los medios de comunicación como el cuarto
poder, y muchos medios impresos transitaron a la digitalización, lo cual fue, es
y seguirá siendo una necesidad, por lo práctico que resulta la consulta en un
dispositivo móvil seguramente veremos en el futuro cercano más paginas para
encontrar información

seria y mentirosa, lugares para encontrar parejas, para comprar y vender
y desde luego para hacer amistades, por lo que es menester identificar cual es
la función que tiene u ofrece cada lugar de la gran telaraña mundial, tener
cuidado con lo que se comparte e incluso con los equipos electrónicos, para
evitar ser víctimas de virus, de trata o bullying cibernético.

Dicen que los mexicanos nos reímos hasta de la muerte, aunque yo considero
que le guardamos muchos, amor a los difuntos, y como analogía a las redes
sociales, se ha convertido en un lugar en donde nos reímos de nuestros iguales,
nos olvidamos de que quien escribe para dañar a alguien, lo hará de otro ser,
que también llora y ríe y con los famosos memes, que no dejan de ser imágenes
truqueadas y casi siempre tomadas sin permiso, creemos que burlarse o
fomentar que se mofen es gracioso, de una manera alevosa, por eso
nuevamente es necesario e importante regularnos como usuarios de una red
en la que siendo miembro, en cualquier momento se podría pasar a ser también
víctima.

Existen muchas lagunas en materia de regulación digital y el uso de las
redes, en nuestro país pocos son los que se atreven a hablar del tema, cuando
se ha querido hacer, algunos lo han considera como coartar las libertades, y
sin embargo cada día lo que se sube y se pública dista mucho de la razón, la
conciencia y algunas veces hasta de buen juicio. Incluso los candidatos a la
Presidencia de la República se encuentran entre dimes y diretes en redes
sociales, uno dice y la otra contesta, deberían saber que si quieren calentar el
ambiente para el debate una recomendación es que guarden los argumentos
para el debate verdadero, y no sean sensacionalistas y poco serios haciendo
de estas redes chismografos, alejados de la idea de acercar amigos y familias
objetivo con que fueron concebidas.

En este tiempo, hay ciertos valores y actitudes que son necesarios para
sobrellevar las dificultades, para llevar a delante plenamente la vida, viviendo
de un modo más sensato y con gran fortaleza.

La situación actual que vive la sociedad, bajo la incertidumbre de todos
retos actuales, tanto en la medicina, como en la economía, todo esto nos
confronta con las limitaciones y fragilidad humana. Una gran cantidad de
personas sufren por que su situación de salud es grave, porque hay miedo a
perder la salud, pero sobre todo, muchas personas sufren por que la situación
económica en la familia es difícil.

Frente a los retos actuales que enfrenta la sociedad, la fe y la esperanza son
valores que la sociedad necesita aplicarlos. De cualquier modo, son valores
importantes en nuestra vida y pueden ayudarnos a sobrellevar mejor todo esto
que estamos viviendo.

La fe se refiere a tener la convicción, seguridad y confianza de que existe
una fuerza divina, la cual se encargará de resolver cualquier problema o petición,
pero sin tener pruebas científicas o evidencias.

La esperanza es un estado de ánimo en el cual las personas creemos que
alguna situación podrá tener buenos resultados. Pensar de manera positiva y
con optimismo es gran parte de tener esperanza. La diferencia es que no siempre
se cree en una interacción divina, pero siempre se espera con fervor a que
sucedan las cosas.

Si bien es cierto que la sociedad vive accidentada en todas sus actividades
económicas, sociales, etc. la realidad nos demuestra que el ser humano, al ser
un ser pensante, siempre se plantea preguntas y desea encontrar respuestas
incluso allí donde sabe que nunca las podrá tener.

La fe y la esperanza son dos maneras que ha encontrado el ser humano de
encontrar respuestas, que le sean creíbles y accesibles como para poder tolerar
aquellas cosas que son dolorosas, inexplicables, repentinas.

La fe y la esperanza nos dan valor para enfrentar estos momentos de duda,
de miedo, de incertidumbre o de ansiedad con una fortaleza mucho mejor
construida, por eso hemos de fortalecer estos valores en nuestra familia y
promoverlos en la sociedad.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Inician guardias en módulos de Rentas
de SFA para atención ciudadana

 
· El periodo vacacional se dividirá en dos grupos para la adecuada atención de la ciudadanía
· Interior del estado atenderá mediante guardias

En el interior del estado las oficinas de Rentas se mantendrán abiertas y laborarán con apoyo
del personal mediante guardias.

Morelia, Michoacán, a 20 de julio de 2020.-
 Ante el inicio del periodo vacacional, que
comprenderá del 20 de julio al 14 de agosto, el
Gobierno de Michoacán, a través de la
Secretaría de Finanzas y Administración (SFA),
informa a la población en general de las
medidas de atención que ofrecerán sus
oficinas y módulos de Rentas.

 Las actividades de atención se pondrán
en marcha de la siguiente manera:

 • Las oficinas y módulos de Rentas
ubicados en la avenida Lázaro Cárdenas
número 1016; en las oficinas de Policía y
Tránsito; en Plaza Modelo, en boulevard
García de León número 1005 y Caja
Recaudadora del Archivo de Notarías,
laborarán del lunes 20 al viernes 31 de julio.

 • Durante la semana del tres al 14 agosto,
lo harán las oficinas y módulos instalados en
la Dirección de Recaudación en calle Ortega y
Montañez número 290, colonia Centro;
Terminal de Autobuses de Morelia (TAM); en
las oficinas centrales de la SFA en avenida
Acueducto número 644, en el Centro de
Convenciones y Exposiciones de Morelia,
Registro Público de la Propiedad, oficialías del
Registro Civil.

 • En este mismo periodo, los módulos de
expedición de licencias uno y dos ubicados
dentro de las oficinas de la Comisión Coordina
de Transporte Público del Estado (COCOTRA)
y en la Administración de Rentas de Morelia,
darán atención a la ciudadanía.

 • En el interior del estado las oficinas de

Rentas se mantendrán abiertas y laborarán
con apoyo del personal mediante guardias.

 • Los horarios de atención son de nueve a
14 horas de lunes a viernes; únicamente la
TAM laborará de lunes a domingo en el mismo
horario, en las fechas especificadas de su
apertura.
 

Nuevo Hospital Civil, de
vanguardia en atención a

la ciudadanía: Carlos
Herrera  

 
· El secretario de Gobierno y la secretaria de Salud, Diana Celia

Carpio Ríos hicieron un recorrido con diputados locales en el nosocomio

Morelia, Michoacán, a 22 de julio de 2020.- El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello,
y la secretaria de Salud, Diana Carpio Ríos, encabezaron un recorrido por las instalaciones del
Hospital Civil con las y los diputados de la Comisión de Salud y Asistencia Social de la 74
Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán. 

Durante el recorrido, Carlos Herrera destacó ante los legisladores todos los trabajos de
infraestructura, equipamiento y certificación del nosocomio, el cual abrirá sus puertas en los
próximos días. 

«Tenemos un hospital de primer nivel. Con 250 camas censables y 157 no censables, son
38 mil metros cuadrados que dará servicios y atención a dos millones 900 mil michoacanas y
michoacanos, es un gran avance en materia de salud», indicó el encargado de la política
interna ante los diputados locales. 

Junto con la secretaria de Salud, Herrera Tello recorrió los quirófanos, área de urgencias,
sala de terapia intensiva y cada una de las zonas de especialidades del nosocomio en el que
habrán de llegar los mil 300 trabajadores del actual Hospital Civil. 

«Sin duda que, en la actual contingencia sanitaria, este hospital nos ayudará a tratar
pacientes contagiados por COVID-19. Ya solamente faltan algunos detalles de
acondicionamiento y equipamiento, estamos a días de su inauguración», recalcó Carlos Herrera
a las y los diputados de la Comisión de Salud y Asistencia Social.

En su turno, la secretaria de Salud, Diana Carpio Ríos, destacó el compromiso del
Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo con la salud de la población michoacana, lo
que se ve reflejado en la inversión que se ha hecho en esta materia.

Destacó que el nuevo hospital es una obra de primer nivel, que cumple con todas las
exigencias para dar una atención de calidad a todas las michoacanas y los michoacanos.

Con la secretaria de Salud, Herrera Tello recorrió los quirófanos, área de urgencias, sala de
terapia intensiva y cada una de las zonas de especialidades.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Jueves 23 de Julio de 2020 8www.laregionenlinea.com.mx

Suspensión de
actividades de los
miércoles deja sin

sustento a choferes del
transporte público

- Piden a ciudadanos no salir a la calle si no tienen alguna actividad
esencial que realizar

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Aunque líderes de las diferentes rutas aceptaron la suspensión de actividades para
los miércoles de cada semana, los más afectados de este sector con esta medida son
los choferes, ya que un día sin trabajar representa no tener ingresos ese día para el
sustento de sus familias.

De acuerdo al acuerdo realizado con el Ayuntamiento Municipal, que preside
Hugo Alberto Hernández Suárez, puede trabajar aquel que así lo decida, pero al no
haber afluencia de personas en la calle, la cantidad de pasaje es mínima, por lo que
no se saca ni para cubrir lo que se gasta en gasolina. Resulta entonces en vano salir
a trabajar porque no se gana nada de dinero al final de la jornada.

Entrevistados por este medio, algunos trabajadores del volante, lamentaron que
los cierres de los miércoles se deben a personas irresponsables que salen a la calle
solo a dar la vuelta, y muchos de ellos llevan a niños o adultos mayores.

«Nosotros como transportistas nos cuidamos, usamos cubrebocas pero si está
mal que hay en la calle gente que no sale a nada», expresó un chófer.

Ciudadanos y vehículos
salen a la calle a pesar de

la Suspensión de
Actividades

- Esta semana el Ayuntamiento Municipal anunció que esta medida ha
logrado reducir casos

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A pesar de
la suspensión de actividades dónde todos los días miércoles mantiene los locales cerrados,
muchos ciudadanos y vehículos salieron a la calle, así se pudo ver durante el día.

Hay que mencionar que este miércoles es la cuarta ocasión que se aplicó la suspensión
total de actividades en la zona urbana de Zitácuaro.

Dicha medida fue dispuesta por el Ayuntamiento Municipal desde hace 4 semanas, como
una forma de cortar la cadena de contagio del virus del Covid-19.

De acuerdo a información del mismo ayuntamiento, dada a conocer esta semana, dicha
medida ha logrado reducir un poco los casos que han sido confirmados estos días, ya que la
suspensión había sido acatada por la totalidad de comerciantes formales e informales, y por
casi el 100% de transportistas.

En recorridos realizados en los tres miércoles anteriores, se pudo ver sitios completamente
vacíos y calles desiertas; se respiraba una completa tranquilidad.

Sin embargo este miércoles fue la excepción, pues a pesar de que el transporte público que
circula es mínimo, y todos los locales comerciales están cerrados, muchos ciudadanos entre
ellos familias completas salieron a la calle a caminar un poco, quizá para despejarse del
aislamiento social en el que han vivido desde el mes de marzo.

Jóvenes que están acostumbrados a salir a correr también aprovecharon este miércoles
para hacer su actividad sin temor de tener contacto con otras personas. Entrevistados por
este medio hablaron de la importancia de realizar actividad física para fortalecer el sistema
inmunológico, sobre todo con la presencia del virus.

Hay que recordar que la misma disposición contempla la apertura de clínicas, hospitales,
consultorios médicos, farmacias y todo tipo de locales relacionados con la salud, por lo que
estos espacios estuvieron abiertos.

Este miércoles se notó más presencia de personas y vehículos en las calles de la ciudad, hubo
menor respuesta a la petición de las autoridades de permanecer en casa, para cortar los contagios
del Covid 19.

«Nosotros como transportistas nos cuidamos, usamos cubrebocas pero si está mal que hay en la
calle gente que no sale a nada», expresó un chófer.

Señalaron que algunos de los choferes
si han tratado de trabajar el miércoles,
pero se han arrepentido porque en todo el
día solo le dieron el servicio a tres
personas.

Si bien es cierto que hay conductores
que no cumplen las medidas sanitarias
dictadas por la autoridad, dijeron que se
debe reconocer que hay otros que se las
han ingeniado para trabajar, es el caso de
quienes han colgado en la puerta un
recipiente con gel antibacterial y además
han cubierto con plástico el espacio que
divide al chofer de los pasajeros para
motivar la sana distancia.

$8.00
Ejemplar
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 Recomienda SSM lavar y
desinfectar tinacos para evitar

enfermedades
 

· El objetivo es prevenir padecimientos gastrointestinales en esta
temporada de lluvias

Morelia, Michoacán, a 18 de julio de 2020.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),
recomienda a la población lavar y desinfectar los tinacos y cisternas si sus casas son afectadas
por las fuertes lluvias y con ello evitar enfermedades gastrointestinales y de la piel.

 Lavar y desinfectar los depósitos son tareas fáciles de realizar para proteger la salud de
los integrantes de la familia, y todo ciudadano puede solicitar al personal de salud en su
localidad información y asesoría sobre las medidas de prevención.

 Entre las recomendaciones importantes para la limpieza se encuentra la preparación de
una solución desinfectante en una cubeta, la cual consiste en agregar 8 mililitros de cloro (una
tapita) por cada litro de agua que se ponga. Esta mezcla es suficiente para que se aplique con
un cepillo limpio en las paredes de todo tinaco o cisterna.

 Esta actividad se debe de realizar lo más rápido posible, utilizando un cubreboca o trapo
húmedo, así como guantes de hule, y sobre todo no permanecer en el interior del tinaco por
más de 10 minutos, además de hacer intervalos durante la desinfección.

 Después de dejar que la solución se impregne durante 20 o 30 minutos en las paredes del
interior del tinaco o cisterna se debe enjuagar con agua limpia, sacar el agua con jerga y
cubeta, y proceder a abrir la llave respectiva para el llenado paulatino. 

 Es importante que si se lava el tinaco en ningún momento se use detergente y, en caso de
utilizar bomba de achique (motor de gasolina), no se debe introducir en la cisterna, porque
genera monóxido y bióxido de carbono

 Dentro de las enfermedades que se pueden contraer a causa de bacterias que se encuentran
en depósitos de agua sucios es la escherichia coli, que es muy común en los niños; enterobacter
cloacae, que casi siempre se manifiesta con diarreas. 

 Así como la salmonella y la shigella. Los virus más comunes que se pueden adquirir al
estar en contacto con agua contaminada es la hepatitis, rotavirus, parásitos y amibas todas
causan enfermedades gastrointestinales.

 Con estas acciones la SSM, salvaguarda y cuida la salud de las y los michoacanos, por
ello, exhorta a la población a mantener bien tapados sus tinacos o cisternas.

Con el lavado y desinfección el  objetivo es prevenir padecimientos gastrointestinales en esta
temporada de lluvias.

Sin partidos políticos Consejo Supremo
Indígena reforestará 400 mil pinos

Manifestaron que esta reforestación es posible
gracias a un acuerdo con la Comisión Forestal
del Estado de Michoacán quienes suministran
los pinos para la reforestación.

Comunidades p´urhépecha a 22 de julio
del 2020. Mediante un comunicado, el
Consejo Supremo Indígena de Michoacán
#CSIM, consejo autónomo e
independiente que aglutina a autoridades
indígenas de 60 comunidades, anunció la
Segunda Jornada de Reforestación Madre
Tierra (tsimáni anatapu ikarantani naná
echéri), con la que reforestará 400 mil
pinos en diversas comunidades
p’urhépecha sin los partidos políticos.

Denunciaron que las comunidades
indígenas continúan padeciendo brutales
deforestaciones clandestinas realizadas
por bandas de talamontes sin que ninguna
autoridad federal o estatal pueda evitarlo,
y que la industria aguacatera continúa
creciendo sin control, devastando a su paso
bosques y ecosistemas, causando incluso
incendios forestales para forzar el cambio

de uso de suelo, disminuyendo
radicalmente la flora, la fauna, la
disponibilidad del agua, los recursos
naturales y el respeto a la madre tierra.  

Manifestaron que esta reforestación es
posible gracias a un acuerdo con la
Comisión Forestal del Estado de
Michoacán quienes suministran los pinos
para la reforestación, pero dejaron claro
que la reforestación se lleva a cabo sin
recibir recursos económicos, ni generar
ningún compromiso político-electoral.

Recordaron que durante el año 2019

ya plantaron 600 mil pinos, con lo que
sumarian un total de 1,000,000 de pinos
que reforestan sin partidos políticos, sin
funcionarios gubernamentales, sin pago
económico alguno y sin participar en
ningún programa de gobierno, solo con la
ayuda de miles de comuneras, comuneros,
jóvenes y niños preocupados por la madre
tierra.

Finalmente, declararon que deben de
continuar con la restauración forestal, 
detener la deforestación y el cambio de
uso de suelo de los bosques, mantener y
ordenar comunalmente nuestros territorios
y sobre todo, fortalecer sus formas de
autogobierno, autonomía y
autodeterminación.

Suman 30
establecimientos de giro

rojo clausurados
- No cumplen disposiciones del Ayuntamiento Municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde que
comenzó la contingencia del Covid-19, han sido clausurados de 25 a 30 establecimientos de
giro rojo en el municipio, señaló el titular de Ingresos Municipales, Sergio Rafael Estrada
Contreras.

Han sido clausurados de 25 a 30
establecimientos de giro rojo en el municipio,
señaló el titular de Ingresos Municipales,
Sergio Rafael Estrada Contreras.

$8.00 Ejemplar

Este tipo de giro recordó, que abarca desde
cervecerías, antros, billares, cantinas, bares,
centros nocturnos y discotecas, y se
encuentran en diversas zonas de la ciudad.

El funcionario recalcó que en todos los
casos, se ha tenido que llegar a la clausura
porque se les han hecho llamados de atención
y aún así, no han acatado las disposiciones
del Gobierno Municipal para contener el
contagio del covid-19, como: los horarios, días
en que pueden laborar y otras medidas que
han sido establecidas.

«Nos ha tocado ser el malo de la película,
pero solo hemos hecho lo que nos
corresponde, no es nada personal y hasta a
muchos les hemos dado oportunidad de
trabajar cuando se han presentado las
condiciones para hacerlo», expresó.

Estrada Contreras, reconoció que este tipo
de negocios han sido los más afectados
porque han cerrado más tiempo, pero deben
seguir resistiendo, ya que hay condiciones
para que Zitácuaro pase a bandera verde y sí
esto pasa, se podrán abrir más días porque las condiciones de salud así lo permitirán.

Invitó a integrantes de este giro a seguir acatando las medidas ya que muchos aún se
resisten, y hasta muchos en su desesperación por abrir lo han amenazado solo por hacer su
trabajo.
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Uso de cubrebocas evita contagios y
salva vidas: Silvano Aureoles

Vacuna creada en Universidad de
Oxford muestra reacción en sistema

inmunológico
Se trata de una vacuna que «entrena» tu cuerpo, es decir ayuda a la producción de anticuerpos y células

blancas de la sangre y así combatir el virus.
 Foto: Retha Ferguson / Pexels.

Otras medidas que permiten romper la cadena de contagio, además del cubrebocas, son el
lavado de manos frecuentemente, uso de gel antibacterial y mantener la sana distancia.

· Llama Gobernador a utilizar correctamente el cubrebocas, como una de las principales medidas de
prevención contra COVID-19

Morelia, Michoacán, a 19 de julio de
2020.- Ante la reapertura de las
actividades económicas y sociales hacia
una Nueva Convivencia, el Gobernador
de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo,
pidió a las y los michoacanos usar
adecuadamente el cubrebocas para evitar
contagios y salvar vidas.

«La vida es muy sensible y frágil, y
con estas medidas que les comparto
cuidamos la salud y podemos salvar vidas,
sobre todo de las personas que más
queremos y de nuestras familias», afirmó.

A través de sus redes sociales, el
mandatario estatal envió un mensaje a las
y los michoacanos, en el que destaca el
trabajo de las autoridades y la
colaboración de la población para
mantener controlada la epidemia en la
entidad.

Sin embargo, enfatizó que aún hay
municipios en donde la gente no usa de
forma correcta el cubrebocas.

«Recuerden que aunque no se vea,
cuando hablamos estamos esparciendo
saliva y muchas gotas de saliva se quedan
en el aire y pueden caer en las manos o
en la ropa, debemos cuidarnos», insistió.

Explicó que, es importante que al
portar el cubrebocas, quede cubierta la
nariz y barbilla y, en caso de utilizar
careta, debe ir frente al rostro para evitar
que salgan las gotas de saliva.

Agregó además que, entre otras
medidas que permiten romper la cadena
de contagio son el lavado de manos
frecuentemente, uso de gel antibacterial
y mantener la sana distancia.

Finalmente, Aureoles Conejo destacó
que el Gobierno del Estado mantiene una
vigilancia permanente para evitar que se
realicen actividades masivas que
expongan la vida de las y los michoacanos,
tales como reuniones, eventos deportivos,
fiestas, jaripeos, peleas de gallos, entre
otras.

Tomada de Forbes.-EFE.– La vacuna
contra el coronavirus que desarrolla la
universidad británica de Oxford parece
«segura» y «entrena» el sistema
inmunológico, según revelan los hallazgos
de las primeras fases del estudio,
divulgados este lunes.

Durante los ensayos clínicos
realizados por expertos del prestigioso
centro académico, 1,077 voluntarios
mostraron que una inyección les llevaba

a producir anticuerpos y células
blancas de la sangre que pueden combatir
el virus.

Estos descubrimientos, difundidos en
la revista médica «The Lancet», se
consideran «muy prometedores», si bien
todavía es necesario llevar a cabo
ensayos a mayor escala a fin de
determinar si los anticuerpos son
suficientes para ofrecer protección a
largo plazo contra la enfermedad.

La vacuna denominada ChAdOx1
nCoV-19, que está siendo desarrollada a
una velocidad sin precedentes, está hecha
a base de un virus genéticamente
fabricado que ocasiona el resfriado
común en chimpancés.

Los científicos lo han modificado en
gran manera de forma que no pueda

ocasionar infecciones en personas y para
que se asemeje más al coronavirus.

Lo han hecho transfiriendo las
instrucciones genéticas para la llamada
«proteína del pico» del coronavirus -la
herramienta clave que este emplea para
invadir las células de humanos- a la
vacuna que están desarrollando.

De esta manera, esta vacuna se
parece al coronavirus y el sistema inmune
puede aprender la manera de luchar
contra él.

Pese a la relevancia de estos primeros
descubrimientos, los expertos han
alertado de que el estudio no lleva
operativo el tiempo suficiente como para
comprender si ofrece inmunidad a largo
plazo.

En cuanto a los efectos secundarios,

los científicos determinaron que existen
si bien no se consideran peligrosos.

En sus ensayos detectaron que un
70% de las personas que participaron en
el estudio desarrollaron fiebre o dolor de
cabeza aunque esos síntomas pudieron
ser tratados con paracetamol.

«Todavía hay mucho trabajo por hacer
antes de que podamos confirmar si
nuestra vacuna ayudará a controlar la
pandemia de Covid-19, pero estos
resultados preliminares son
prometedores», resaltó hoy Sarah Gilbert,
de la Universidad de Oxford.

Por su parte, el primer ministro
británico, Boris Johnson, dijo en un
mensaje en Twitter que estos hallazgos
constituyen «una noticia muy positiva» y
elogió a los «brillantes y pioneros
científicos e investigadores de la
universidad de Oxford».

«No hay garantías, aún no estamos
ahí y serán necesarios más ensayos, pero
esto es un paso importante en la dirección
correcta», subrayó el líder conservador.

Gran parte de la atención en el
desarrollo de los antídotos al coronavirus
hasta la fecha ha versado en los
anticuerpos, que son solo una parte del
sistema de defensa inmunológico.

Las vacunas que se consideran
efectivas inducen a la vez tanto a los
anticuerpos como la respuesta de las
células T, un tipo de células blancas de la
sangre que ayudan a coordinar el sistema
inmunológico y pueden detectar qué
células han sido infectadas y destruirlas.

El estudio mostró que el 90% de las
personas desarrolló anticuerpos
neutralizadores tras serles inyectados una
dosis y se dio dos dosis a tan solo diez
personas, de las cuales todas produjeron
más anticuerpos neutralizadores.

Andrew Pollard, del grupo
investigador, dijo hoy a la BBC que si bien
los resultados son «extremadamente
prometedores», la pregunta «clave»
ahora es «si la vacuna funciona» como
antídoto y, en este sentido, hay que
esperar.

$8.00 Ejemplar
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Subdirección de Medio
Ambiente creará mapas

digitales de la zona
boscosa de Zitácuaro

- Estos estudios ayudarán a prevenir desastres

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con apoyo
de especialistas que están haciendo trabajo en campo en varias tenencias, la Subdirección de
Medio Ambiente Municipal hace días que lleva a cabo la creación de mapas digitales de la
parte boscosa de Zitácuaro. Por el momento estos trabajos ya registran el 40% de avance y se
pretende que culminen en menos de un mes.

Este sería el primer estudio de este tipo que tendrá el municipio, por el momento se cuenta
con datos al respecto pero no son tan precisos.

Al respecto, el titular de la dependencia municipal, Sergio Jairo González Correa, advirtió
que con este estudio, en la zona rural se podrán delimitar áreas con base en el cambio de uso
de suelo que se ha tenido por varios años, también la cantidad de agua que baja por los
causes, hasta saber el comportamiento de los cerros en las zonas de riesgo, entre otros datos.

En entrevista, dijo que se podrán prever desastres y evitar futuros años a comunidades y
zonas que son un riesgo principalmente durante la temporada de lluvias.

Una vez que el estudio esté concluido, toda la información estará disponible para
dependencias involucradas en la hidrografía, las microcuencas, los bosques, cauce de ríos y
otros aspectos que son necesarios para obras, acciones, así como tareas de prevención que
realizan corporaciones como Protección Civil Estatal.

Añadió que para tales fines, ya hay especialistas en campo, los cuales están haciendo Geo
referenciaciones aprovechando las herramientas digitales actuales para la creación de estos
planos digitales.

«Al no existir este tipo de estudios, desconocemos cuánta agua baja por los diferentes
cauces, tampoco el tipo de afectaciones que se pueden llegar a tener en las tenencias»,
expresó.

Este sería el primer estudio de este tipo que tendrá el municipio, por el momento se cuenta con
datos al respecto pero no son tan precisos.

Con 20 mil canastas
básicas entregadas

Jesús Mora arranca la
Sexta Jornada

-Para mitigar el rezago económico en las familias de Tixpan

Tuxpan, Michoacán 22 de julio de 2020.-Continuando con los esfuerzos para el apoyo a la
ciudadanía, el alcalde, C. Jesús Mora González, entregó paquetes de canasta básica a familias
vulnerables y comunidades que se han visto afectadas, debido a la contingencia por COVID-
19, con el objetivo de mitigar el rezago económico.

 La prioridad para el Ayuntamiento de Tuxpan, es el apoyo a las familias de todas las
comunidades, es por ello que se ha llevado a cabo un ciclo de entregas que continuarán
durante los próximos meses para refrendar el compromiso que el edil tiene ante esta situación
que se presenta, y en donde a la fecha se han entregado más de 20 mil canastas básicas desde
que inició la pandemia.

 Asimismo, el alcalde reiteró la importancia de continuar con los protocolos de sanidad
que permitirán regresar a las actividades normales, pues aunque aún falta mucho para erradicar
el virus y cuidarnos es compromiso de todos.

 «Una administración comprometida con la ciudadanía es lo que hoy se necesita», aseguró
Jesús Mora, refrendando su apoyo a grupos vulnerables como adultos mayores, mujeres
embarazadas, niños y familias en general, demostrando que con unión, el trabajo todo lo
vence.

 

La prioridad para el Ayuntamiento de Tuxpan, es el apoyo a las familias de todas las comunidades,
es por ello que se ha llevado a cabo un ciclo de entregas que continuarán durante los próximos
meses. 

$8.00 Ejemplar
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FRANCISCO
RODRÍGUEZ

Gubernaturas 2021: 8 para el PAN,
4 para Morena y 3 para el PRI

 

Ya no son tiempos de amarrar perros con longaniza.ý Los
acontecimientos han rebasado las predicciones en todos los
ámbitos y niveles. A nuevos tiempos, vendrán nuevos
sucesos, hechos inéditos, cosas que no deben parecerse al
pasado.

El temor del «caudillo» lo lleva a chocar de frente con
todos. Los ideólogos le redactan respuestas que sobrepasan
los límites de la razón, de la verdad objetiva y de la cordura. El
régimen está herido de muerte. El peor momento de un sujeto
iluminado, poseído por su exagerada importancia personal,
llega cuando es presa del miedo. Ahí sí, ni cómo ayudarlo.

Si tempus fugit, carpe diem, si el tiempo corre, aprovecha
el momento, diría Virgilio. Qué triste es que el poder se escape
de las manos y del control, sin haberlo ejercido, sin saber para
qué servía, sin llegar a sentirlo o conocerlo. Nadie sabe lo que
tiene, hasta que lo pierde. Recomendaciones de Perogrullo
que nadie quiso o pudo darle.

 
Votaron por él en 2018, hoy es su objeto de burla e

imprecaciones
 La noche cae sobre esa pantomima de la 4T que se ha

convertido en la Cuarta Decepción. ýLos organismos
latinoamericanos e internacionales auguran no sólo un sexenio
perdido, sino una década, tal vez más, de una generación
tirada al caño. Por eso el mandarín, en cada visita a provincia,
se ve obligado a llegar en las madrugadas a los fortines
militares, sabedor de que un poco más tarde, recibirá el escarnio
de las poblaciones. Así, ¿para qué va?

En todos lugares donde fue objeto del voto popular
consciente hoy es el centro del rechazo, de la mofa, de la
imprecación. Y los que reclaman no son fifís, ni conservadores.
Son, simplemente, los que le dieron los sufragios para ungirlo
con el poder prestado por los ciudadanos. Ése que se retira
cuando ya no hay materia ni sentido.

 
Dinero caro, precios inflados, escasez… se perdió la

esperanza
 Hasta los empresarios favoritos que lo acompañaron a

esa mofa de la Casa Blanca están desesperados. Comentan
entre ellos que no entiende, menos se deja aconsejar o siquiera
ayudar. Él es el dueño de la razón y, si está equivocado, no
hay poder humano que sepa más que él. La triste historia de
un aldeano enamorado.ý Tal vez hay quienes quisieran
equivocarse, pero la terca realidad se impone. Todos hemos
perdido.

Gracias a sus descabelladas imposturas y decisiones de
quinto patio los datos son duros: se fugan miles de millones
de dólares de inversionistas trasquilados, se pierde el grado
de inversión, de confianza en ýel país, se encarece el dinero,
se inflan los precios, escasean las subsistencias, se pierde la
esperanza. Llegó el aquelarre.

 
Morena, partido autodestruido. No puede ni renovar su

dirigencia
 Y, ante ello, la descomposición interna de los altos mandos

de Morena afectó las relaciones del partido con Palacio. Todos
colmaron el plato, ya no hay que repartir. Las posiciones y las
postulaciones, antes anheladas, hoy son plato de segunda
mesa. Nadie es la solución, todos han pasado a formar parte

del gran problema. Las arengas se han vuelto insultos. Ya no
pueden ni renovar la mesa directiva.

Un estudio maldito salido de las entrañas de la coordinación
de programas especiales del bunker, acallado antes de darse a
luz, comprueba las tendencias para los resultados del año
próximo en la elección de quince gubernaturas. Sólo asumía la
realidad, por eso fue ahogado bajo las montañas de papeles
inútiles:

Baja California será para el PAN, igual que el estado del
sur de la península. Ambas pagarán los ímpetus
reeleccionistas. En Sonora, deberán pagarse caras las
agresiones contra la familia Le Barón, así como los estropicios

serán retenidas por el priismo. Morena podrá cantar victoria
en Zacatecas, Guerrero, siempre y cuando apoye a Luis
Walton, el que ha hecho las ligas con el Movimiento
Ciudadano, Tlaxcala, gracias a la influencia del Verde poblano
en esa elección y Michoacán, si postula un buen candidato.

Así, 8 para el PAN, 4 para Morena y 3 para el PRI. Ya no la
aplanadora ni el carro completo que cantó Ramírez Cuellar.
Estos resultados a vuela pluma arrojan una conformación de
la Cámara de Diputados adversa a la mayoría de Morena, por
donde se le quiera analizar, toda vez que la oposición arrasará
en los estados con mayor padrón electoral.

 
Obras faraónicas no detonaran desarrollo, ni inversión,

ni empleo
 Lo peor es que nadie pronostica recuperación en el caso

de la economía mexicana. Es no otra cosa que la depresión
total. Por eso se les acaba el dinero y se lanzan a la extorsión,
al chantaje fiscal y a la cacería de brujas. Apretarle el cuello al
ganso hasta que no pueda respirar, como todo en este país.

Vienen tiempos inéditos y acontecimientos inexplorados.
Las obras faraónicas no detonaran desarrollo, inversión o
empleos, salvo en el momento en que se hagan, de ahí en
adelante sólo chuparan más presupuesto de los dineros
públicos. Serán más caprichos empobrecedores. Y al tiempo
que acabarán con recaudación, también con inversión y con
crecimiento económico. Albarda sobre aparejo, pues.

 
Poseído por el miedo. Su peor consejero. Todo por no

estudiar
 Pero el objetivo de la Cuarta Decepción sigue siendo

recaudar el dinero que alcance para las maletas electorales,
para meterle dinero a fondo perdido a Pemex y comprar
medicinas en el extranjero, desdiciendo aquella lanzada de
que había medicamentos a pasto. Aunque a la industria
farmacéutica nacional se la cargue patas de catre. Con ella se
va otro punto del producto interno bruto.

Los sectores productivos tienen rotas las relaciones y el
diálogo con el gobierno. Las ramas industriales conexas y
similares, también. Los empleos se fueron para quizá no volver,
mientras está pesadilla dure.

Y el «caudillo», poseído por el miedo. El peor consejero.
Todo por no estudiar.

¿No cree usted?
 Índice Flamígero: El estudio del que le platiqué líneas

arriba no toma en cuenta tres factores –o variables, como
dijeran los neoliberales— que son la nueva integración del
INE con cuatro nuevos consejeros, la muy posible integración
condicionada de al menos cuatro nuevos partidos políticos
(tres de ellos satélites de Morena) y, claro, los golpes
mediáticos que surjan a partir de las cantatas en do mayor
del sapo Emilio Lozoya Austin.

 
 

ambientales del protegido
Grupo México. Chihuahua
continuará en manos
blanquiazules.

Nuevo León no será
distinto. Ningún candidato del
«caudillo» alcanza a
compensar el empuje del
panismo neoleonés, ni a
contentar a los empresarios y
la clase media. Lo mismo en
Querétaro, San Luis Potosí y
Nayarit. No hay candidato con
figura humana para oponerlo
al descontento.

 
La mayoría en la Cámara

de Diputados será adversa a
Morena

 Ciudad de México tiende
a dejar de ser la joya de esa
corona. Las tendencias
electorales en las alcaldías
apuntan a repartirse entre el
PAN, el PRD y el PRI y Morena,
con sus oportunos aliados. Y
ahí sí, eso ya no puede
comprarse ni con dinero, más
si la gente ya sabe de dónde
viene.

Según el estudio de marras,
Sinaloa, Colima y Campeche
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Concluye
Fiscalía
General

trámite para
que predio sea

destinado a
Panteón para

cuerpos no identificados
-En mayo de 2019, Fiscal General presentó proyecto ante autoridades

federales para la ejecución de la obra

Morelia, Michoacán, a 20 de julio de 2020.- A efecto de coadyuvar en la construcción de
panteón forense, cuya propuesta fue presentada el año pasado por el Fiscal General, Adrián
López Solís, ante la Secretaría de Gobernación, la Fiscalía General del Estado de Michoacán
concluyó la desincorporación de 2 mil 500 metros cuadrados, que serán destinados la para la
ejecución de obra y para la que fue autorizada una inversión de 18 millones de pesos.

Como en su momento fue dado a conocer por la Fiscalía, el  15 de mayo de 2019, en reunión
de trabajo realizada en la Ciudad de México, con el Subsecretario de Derechos Humanos,
Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez, el
Fiscal General de Michoacán, presentó ante el plan de acción para sentar las bases y consolidar
una política pública en materia de seguridad y justicia en Michoacán, en la que destacó una
propuesta de acciones desde lo local para el reforzamiento de la Estrategia Nacional de
Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Esta estrategia que forma parte del Plan de Persecución de Delitos, presentada el año
pasado ante el Congreso del Estado, entre otras acciones, prevé la construcción del panteón
forense, que contribuya a las acciones que se han emprendido para dar un trato más
responsable, ordenado y digno de los cadáveres no identificados.

Para ello, la Fiscalía inició las tareas de gestión ante la Dirección de Patrimonio de Gobierno
de Estado, para la desincorporación de 2 mil 500 metros cuadrados, que corresponden a un
predio de 12 mil 263 metros que tenía la Fiscalía en comodato; una vez que se autorizó la
propuesta, la institución elaboró el proyecto arquitectónico del panteón y se tramitaron los
respectivos dictámenes de cambio de uso de suelo, impacto ambiental, mecánica de suelos y
protección civil.

El expediente respectivo fue presentado, en tiempo y forma, ante la Secretaría de
Gobernación, misma que, en apego a sus reglas de operación, aprobó la cantidad de 18
millones de pesos para la ejecución de la obra. Con base a las disposiciones federales, el
recurso se canalizó a través de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas en el
Estado de Michoacán y será la Secretaría de Obras Públicas la responsable de la construcción.

Pie y foto concluye Fiscalía: La construcción del panteón forense, contribuye a las acciones
que se han emprendido para dar un trato más responsable, ordenado y digno de los cadáveres
no identificados.

Conocer el proceso legislativo para
tener más y mejores leyes:

 Adriana Hernández
-La legisladora sostuvo un encuentro con estudiantes de la Maestría en Juicio de Amparo de la UNIVA,

plantel La Piedad

La congresista tricolor recordó que el proceso legislativo consiste en la fase de iniciativa; fase
de discusión y aprobación por las Cámaras; y fase de publicación u observaciones.

Morelia, Mich., a 19 de julio de 2020.- Los
ciudadanos deben conocer e interesarse en
el proceso legislativo a fin de construir una
sociedad más informada, de esta manera y
trabajando en conjunto, legisladores y
sociedad, podremos crear leyes o reformas
indispensables para mejorar la calidad de vida
de los michoacanos y coadyuvar a impulsar
el desarrollo del estado.

Así lo afirmó la diputada Adriana
Hernández, durante la charla que sostuvo con
estudiantes de la Maestría en Juicio de
Amparo de la UNIVA plantel La Piedad, como
parte de los trabajos de la materia de
Metodología de la Investigación y
Jurisprudencia. Asimismo, la diputada
originaria de La Piedad aseguró que una base
conformada entre todas las fuerzas políticas

permitirá la construcción y mejora de leyes
que beneficien al estado.

«Si bien cada uno de los legisladores
llegamos al Congreso por un partido político,
porque así son las reglas, a la hora de trabajar
debemos priorizar a nuestro estado y dejar
de lado los intereses de partido, de grupos o
personales y ver cuáles son las leyes o
modificaciones que se tienen que hacer, que
realmente le sirvan a la ciudadanía y que
puedan dar resultados de manera inmediata.

En ese sentido, la congresista tricolor
recordó que el proceso legislativo consiste
en la fase de iniciativa; fase de discusión y
aprobación por las Cámaras; y fase de
publicación u observaciones.

Asimismo, refrendó su compromiso de
seguir trabajando para ayudar a los sectores
más vulnerables, entre ellos adultos mayores,
personas con discapacidad, mujeres y niños
en situación de violencia, entre otros.

«Siempre he sido una mujer de trabajo,
estamos integrados en nuestro trabajo,
apoyando en todo momento, porque gran
parte de mi trabajo lo he podido hacer con la
ayuda ciudadana. Como funcionarios o
servidores públicos solos no podemos hacer
las cosas, necesitamos de la valiosa
aportación de la ciudadanía para crecer como
estado.

De la venta de 300
botellas de mezcal Nandi
Sabina  donarán 30 mil

pesos para niños
con cáncer

Morelia, Mich.- 21 de Julio de 2020.- La Fundación Salva una Vida Dona Arte AC y el
Mezcal Nandi Sabina; en colaboración con Casa Paracho, presentaron esta mañana la Campaña
denominada «Compra con Causa, Dona con Amor una Esperanza» en apoyo a la fundación
que tiene como propósito mitigar los graves impactos que tiene el cáncer y otras enfermedades
sobre nuestra sociedad, principalmente en el sector infantil.

Oscar Brito, representante de la marca Nandi Sabina, anunció la donación de un lote de
300 botellas de mezcal, que serán puestas a la venta para donar el 20% de su costo, que
sumarán en total 30 mil pesos para los trabajos de la fundación.

Por su parte, Eulalia García Pérez, Socia Fundadora y Directora General de Dona Arte,
aseguró que continúan trabajando pese a la pandemia, organizando rifas y conciertos virtuales
para la procuración de fondos y continuar apoyando a niños y niñas que lamentablemente se
encuentran en tratamiento oncológico debido al padecimiento de cáncer infantil, por lo que
hizo un llamado al sector empresarial, a los ciudadanos en general a apoyar estas dinámicas
y donar un granito de arena para apoyar a esta causa.

Los interesados podrán adquirir sus productos comunicándose a los teléfonos 443 227
2088 y 443 160 0191 o en Juan José de Lejarza 250 colonia centro en Morelia, Michoacán.

300 botellas de mezcal, serán puestas a la venta para donar el 20% de su costo, que sumarán en
total 30 mil pesos para los trabajos de la fundación.
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Casa Financiera
reintegra inversión a 14

familias por acuerdo
reparatorio con FGE

Morelia, Michoacán, a 21 de julio de 2020.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) a través del Centro de Mecanismos Alternativos de Solución de
Controversias, logró la restitución de una  importante suma monetaria que 14 familias
habían invertido en una institución financiera del municipio de Marcos Castellanos.

De las denuncias presentadas ante la Fiscalía, se desprende que desde el año
2015, varias familias de la citada demarcación, empezaron a realizar inversiones en
una casa financiera de la citada localidad; sin embargo, el año pasado, cuando las y
los cuentahabientes trataron de retirar sus inversión, se les informó que la institución
no tenía recursos, motivo por el cual se presentó la denuncia respectiva.

Una vez que se realizaron las actuaciones respectivas, la Carpeta de Investigación
fue canalizada al Centro de Mecanismos, que luego de analizar el caso y en apego a
lo establecido en el Código Nacional de Procedimientos Penales, invitó a las partes
a firmar los acuerdos reparatorios respectivos, mismos a los que este día se le dio
cumplimiento, a favor de 14 víctimas.

Atendiendo a la necesidad de continuar garantizando a la población el servicio,
el Fiscal General, ha instruido a todo el funcionariado a promover la denuncia de
todo acto que lastime o atente contra la integridad o el patrimonio de las personas;
para ello y con motivo de la actual contingencia, se reitera la importancia del uso de
la plataforma para la denuncia en línea, a la cual pueden ingresar a través de
www.fiscaliamichoacan.gob.mx.

Con estas acciones, la Fiscalía General de Estado de Michoacán, ratifica su
compromiso de garantizar el acceso de justicia, a través de los mecanismos que la
ley prevé, bajo la premisa de cerrar paso a la impunidad y lograr la reparación del
daño.

La mejor defensa contra
el coronavirus: mejorar el

sistema inmunológico
Especialista afirma que comida chatarra, con sodio, azúcar o grasa

durante el aislamiento es contraproducente para las defensas naturales
del cuerpo

Una dieta balanceada con alimentos
frescos y ricos en vitamina C, A, D, E y Zinc es
suficiente para fortalecer el sistema
inmunológico y evitar contagios de
enfermedades como el Covid-19 o cualquier
enfermedad relacionada con el sistema
respiratorio, aseguró la Coordinadora de la
Licenciatura en Nutrición del Centro
Universitario de Ciencias de la Salud (CUCS),
de la Universidad de Guadalajara, maestra
Martha Bethsaida Altamirano Martínez.

 «Una dieta completa es aquella que ayuda a mantener un sistema inmunológico sano,
podemos hablar de frutas y verduras, sobre todo, si son frescas por el contenido de vitaminas
y minerales que tienen y además alimentos de origen animal, principalmente el pescado como
el salmón, el atún fresco y las sardinas, por su contenido de grasas saludables como el
OMEGA 3 que ayudan al sistema inmune», afirmó la especialista.

 Hay alimentos que aportan probióticos como los productos lácteos fermentados como el
yogurt, que fortalecen la inmunidad en el intestino, además de carnes rojas y blancas y
legumbres como el garbanzo y los frijoles que ayudan a que el cuerpo se defienda de mejor
manera ante las enfermedades. Otro alimento recomendado es el ajo, que contiene fitoquímicos
que ayudan a promover el sistema inmunológico, aunque debe consumirse de manera
moderada.

 La académica puso especial énfasis en la ingesta de las frutas y verduras ricas en vitamina
C que tienen efectos en síntomas relacionados con la función pulmonar tales como el limón,
la guayaba, kiwi, fresa, naranja, pimiento, chile, col, la espinaca, el brócoli y jitomate, pero no
deben ser consumidos en mega dosis, ya que sus beneficios no son suficientes si no se
complementa y varía con otros alimentos.

Llamó a desestimar la información que circula por redes sociales que indica que se deben
de consumir cierto tipo de hierbas en té o comer mucho ajo, brócoli o pimienta para evitar el
contagio del nuevo coronavirus, ya que no está comprobado que
su alta ingesta proteja a las personas de esta enfermedad.

 «Si yo consumo solo eso y no tengo una dieta sana en general,
no es suficiente. Específicamente con respecto a los contagios
por Covid-19, no hay estudios reales relacionados con cierto tipo
de alimentación para prevenir o combatir este virus de manera
contundente. Tenemos que hacer énfasis en consumir alimentos
con vitamina A, D, E y Zinc que son antioxidantes importantes
para combatir y mejorar enfermedades pulmonares, sin que eso
signifique que no nos va a dar el virus», explicó.

 En el caso de personas de 60 años y más o con afecciones
como diabetes o hipertensión deben de tener una dieta sana en la
que no coman más de lo acostumbrado, sino que equilibren su
dieta, conforme sus requerimientos alimenticios para mantener un
peso adecuado.

 Los alimentos chatarra como frituras, palomitas o bebidas
azucaradas o alimentos altos en sodio que suelen acompañar a las
maratónicas sesiones de películas o frente al televisor en un
encierro y momento de ocio como el que vive la mayoría de los
mexicanos, no son recomendados, ya que desestabilizan la buena
alimentación que el cuerpo debe tener en estos momentos.

 Pidió a las personas evitar comer por ansiedad, ocio o
depresión ya que es una práctica común en momentos de
incertidumbre y aislamiento que solo contribuyen al sobrepeso y
una eventual enfermedad crónico- degenerativa.

Además de la alimentación equilibrada, Altamirano Martínez
recomendó la actividad física y recreativa como complemento
fundamental para mejorar el sistema inmunológico, pues generan
endorfinas, una sustancia química que ayuda al cuerpo a sentirse
mejor y tener una sensación de bienestar, además de que ayuda a
tener un gasto de energía.

 Otro aspecto importante es que las personas cuiden su salud
mental y emocional, pues el estrés o ansiedad puede afectar el
sistema inmunológico. Esto es posible mediante una administración
adecuada del tiempo, mantener la mente ocupada, tener actividad
continua y por supuesto, mantener las medidas de higiene para
evitar el contagio que han recomendado las autoridades de salud.

 A t e n t a me n t e
«Piensa y Trabaja»

Año de la Transición Energética en la Universidad de
Guadalajara»

Guadalajara, Jalisco, 27 de marzo de 2020
 Texto: Mariana González-Márquez

Fotografía: Cortesía CGCS
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Ejecutan a 2 hombres en
colonia de Morelia

 
  Morelia, Mich.- Martes 21 de julio de 2020.- Dos hombres ejecutados a balazos fueron

localizados en la vía pública de la colonia San Isidro Itzícuaro, al poniente de Morelia, hecho
que ocurrió la madrugada de este martes, trascendió en la labor noticiosa.

 Los interfectos yacían en el camino que conduce hacia el asentamiento Margarita Morán,
justo en la esquina con la calle Mirasol. De acuerdo con contactos policiales, unas personas
reportaron el hallazgo al número de emergencias 911.

 Consecutivamente, en el sitio se presentaron los elementos de la Policía Michoacán,
quienes con apoyo de unos paramédicos confirmaron el deceso de los individuos y delimitaron
el perímetro para proteger los posibles indicios. Patrulleros municipales ayudaron a vigilar el
área.

 Según las fuentes, los occisos están en calidad de no identificados, uno de ellos tenía
aproximadamente 42 años de edad, era moreno, delgado, de cabello corto tipo militar; además,
vestía chamarra gris con negro, pantalón de mezclilla azul y cachucha negra.

 El otro difunto era de piel morena clara, robusto, de entre 44 y 46 años de edad; vestía
pantalón de mezclilla azul y playera amarilla. El caso fue alertado a la Fiscalía General del
Estado (FGE).

 Minutos después, los integrantes de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen (USPEC) llegaron a la mencionada ubicación, efectuaron las investigaciones respectivas
y trasladaron los cadáveres a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Hombre muerto de un
balazo en la cabeza en

Maravatío
Maravatío, Mich.- Domingo 19 de julio de 2020.- El cadáver de un hombre con

una lesión de proyectil de arma de fuego en la cabeza fue encontrado tirado en una
brecha que está cercana a la carretera libre Morelia-Maravatío en esta población, a
donde de traslado el personal de la Fiscalía General del Estado para realizar las
investigaciones con relación al acontecimiento delictivo.

 El cuerpo de un hombre con una lesión de
proyectil de arma de fuego en la cabeza fue
encontrado en una brecha cercana a la carretera
libre Morelia-Maravatío.

En el trabajo periodístico se supo que
el ahora occiso fue localizado por unos
lugareños que transitaban por el citado
camino rural, quienes llamaron al número
telefónico de emergencias 911 para
reportar el suceso, así que los elementos
de Seguridad Pública llegaron al sitio en
pocos minutos.

Los representantes de la ley
acordonaron el perímetro en apego a la
cadena de custodia y la batuta de las
investigaciones la tomó el personal de la Fiscalía. El acontecimiento fue a la altura
del kilómetro 94+200 de la citada carretera. Al concluir las diligencias de ley el
difunto fue trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense local para la
práctica de los estudios competentes.

Asimismo, mandos policiacos dijeron a este medio de comunicación que el finado
está en calidad de desconocido; es una persona de entre 38 y 40 años de edad, de
complexión delgada, de piel morena clara, de cabello negro, corto y lacio y como
seña particular tiene varios tatuajes en diversas partes del cuerpo, detallaron a esta
redacción voces oficiales allegadas al asunto.

Acuchilla a ciclista y se
da a la fuga, en Zamora

Zamora, Mich.- 21 de julio de 2020.- Un empleado de la empresa de frituras «Aproza» que
se dirigía a su domicilio a bordo de una bicicleta resultó lesionado al ser agredido de un
cuchillazo por un ciclista que logró darse a la fuga en la colonia 20 de Noviembre, en Zamora.

Lo anterior ocurrió la noche de este martes en la esquina formada por las calles Ferrocarril
y 20 de Noviembre, donde quedo lesionado José Manuel A., S., de 37 años de edad, vecino
del Fraccionamiento Acanto II.

Para atender la emergencia acudieron los paramédicos de Rescate y Salvamento, quienes
auxiliaron al herido y lo trasladaron la sala de urgencias del Seguro Social, ya que presentaba
una lesión a la altura de las costillas en el costado izquierdo.

De lo sucedido tomaron conocimiento los elementos de la Policía Municipal, mientras que
del agresor se desconoce su identidad así como el móvil de la agresión.

Torturan y ejecutan a 4
hombres y 2 mujeres en

Patzcuaro
 
 + Algunos de los ofendidos también fueron ahorcados.
 
 Pátzcuaro, Mich.- Miércoles 22 de julio de 2020.- Cuatro hombres y dos mujeres fueron

torturados y ejecutados en el interior de un domicilio de la colonia Zapata, ubicada en la
cabecera municipal de Pátzcuaro, comentaron contactos allegados a las autoridades policiales.

 De acuerdo con las fuentes, el macabro hallazgo lo reportaron unas personas durante el
mediodía de este miércoles. El múltiple homicidio tuvo lugar en el inmueble marcado con el 06
de la calle Maestro Rural.

 Elementos de la Policía Michoacán acudieron a la citada dirección y confirmaron la
situación, así que acordonaron el área y alertaron a la Fiscalía General del Estado (FGE).

 Trascendió que las víctimas estaban maniatadas y algunas de ellas tenían lazos atados al
cuello. Hasta el sitio arribó la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), la
cual realizó las primeras investigaciones.

 A través de un comunicado, la Fiscalía indicó que los ahora finados permanecen en
calidad de no identificados y fueron llevados a la morgue para la práctica de la necropsia de
rigor.

Los cuerpos de cuatro hombres y dos mujeres fueron encontrados sin vida en una vivienda de
una colonia de Pátzcuaro, presentaban signos de tortura.

Llevaba 480 kilos de
aguacate sin documentar

fue detenido
Uruapan, Michoacán,  a 22 de julio de 2020.- En recorrido de disuasión del delito,

elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), aseguraron a una persona
del sexo masculino, en posesión de 480 kilos de aguacate ilegal; hecho ocurrido en
esta ciudad. 

Oficiales de la Policía Michoacán, realizaban patrullajes operativos, sobre la avenida
Juárez a la altura de la colonia La Magdalena, cuando detuvieron a Neftalí R., quien
viajaba a bordo de un vehículo marca  Chevrolet., cargado con 16 costales con un
peso aproximado de 480 kilogramos del mencionado fruto. 

Al realizar una inspección, se corroboró que el indiciado no contaba con la
documentación necesaria para acreditar la legal procedencia del aguacate, por lo
cual, el cargamento, junto con el implicado, fueron puestos a disposición de la autoridad
competente, a efecto de llevar a cabo las actuaciones establecidas. 

La SSP hace un exhorto a denunciar a la línea de emergencias 089 y 911 todo
hecho delictuoso que atente en contra de la seguridad de las y los michoacanos.
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Detenido presunto responsable
de homicidio de su padre

· Los hechos ocurrieron en julio del 2017, en el municipio de Hidalgo 

Zitácuaro, Michoacán, a 21 de julio de 2020.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía
General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de Noé R., por su posible
relación en el homicidio de su padre Raúl R., perpetrado el 27 de julio del 2017, en el municipio
de Hidalgo.

De los hechos se estableció que  el día en referencia, la víctima y el imputado, en compañía
de su hermano menor, se encontraban trabajando en una huerta de aguacate ubicado en la
localidad de Jaripeo, perteneciente al referido municipio y quienes tras una jornada de trabajo,
decidieron descansar.   

Durante la convivencia, Raúl R., comenzó a discutir con su hijo Noé R., quien se apoderó
de unos machetes con los que estaban trabajando y comenzó a golpear a su padre hasta
dejarlo inconsciente, para enseguida generarle mutilaciones y posteriormente llevar el cuerpo
a un lugar conocido como Los Balnearios, sitio donde lo abandono.

Por lo anterior, la Fiscalía Regional emprendió las investigaciones respectivas, logrando
establecer la posible participación de Noé R., quien fue detenido este día, en cumplimiento a
una orden de aprehensión emitida por un Juez de Control.El investigado fue internado en el
Centro Penitenciario local,por lo que será presentado ante el Juez para que determine su
situación jurídica.

En Apútzio de Juárez paran tala
ilegal para sembrar aguacate
-Atiende SSP reporte de cambio de uso de suelo. 
 

Agentes de la División Ambiental de la Policía
Michoacán, acudieron a un terreno localizado
en la localidad de Aputzio de Juárez, en el
cual se llevaba a cabo tala ilegal

Zitácuaro, Michoacán, a 21 de julio de
2020.- Derivado de un reporte, personal de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP), ubicó
un predio de aproximadamente 15 hectáreas
donde se efectuaban labores para el cambio
de uso de suelo, por lo cual, se notificó a la
autoridad competente a fin de que se realicen
las actuaciones respectivas. 

Los agentes de la División Ambiental de
la Policía Michoacán, acudieron a un terreno
localizado en la localidad de Aputzio de
Juárez, en el cual se llevaba a cabo tala ilegal,
atentando contra los recursos naturales.

Tras lo anterior, los efectivos confirmaron
la presencia de maquinaria en el lugar, madera
en rollo, así como plantas de aguacate, por lo
cual se dio vista a la autoridad
correspondiente para que se lleven a cabo
las diligencias de ley. 

La SSP exhorta a la población a denunciar
a las líneas 911 y 089, todo acto que atente
contra los recursos naturales del Estado.

Alerta FGE sobre
campaña falsa contra el

cáncer de mama
Morelia, Michoacán, a 21 de julio de 2020.- Como parte de las acciones que realiza

para inhibir la comisión de delitos, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE),
hace un llamado a la ciudadanía para que atienda medidas de prevención y evite ser
víctima de una campaña falsa contra el cáncer de mama.

Con relación a este tema, personal de la Agencia de Inteligencia Criminal de la FGE,
detectó una nueva modalidad de fraude que consiste en la solicitud y envío de fotografías
íntimas que supuestamente serán utilizadas para dicho proyecto, y a cambio, éstas
serán remuneradas.

Una vez que la víctima es «enganchada» a través de redes sociales, se le solicita
que ingrese a un link, desde el que se extraen los datos personales de la usuaria, con
la finalidad de contactar, desde el perfil de la afectada, a conocidas y amigas para que
también participen en la campaña.

Es por ello, que la FGE invita a la población a tomar en cuenta las siguientes
recomendaciones.

•    No abras enlaces desconocidos, porque pueden ingresar a tu cuenta y tener
acceso a tu información.

    •    No envíes ninguna fotografía íntima.
    •    Rechaza ofrecimientos de dinero a cambio de las fotografías.
    •    Cerciórate de que cualquier información que te llegue sea verídica.
En este sentido, la FGE pone a disposición de la ciudadanía, números de contacto

para comunicarse con la finalidad de reportar cualquier situación relacionada con
delitos cibernéticos: 018008908106, o bien, denuncia en línea en la página oficial
fiscaliamichoacan.gob.mx.

Detiene SSP a cuatro en
posesión de droga, en

Zitácuaro

Avisaron sobre varias personas que se
encontraban realizando alteraciones al orden
público en la colonia Paraíso de Cristal, que
al ser revisadas les encontraron sobres con
droga.

Zitácuaro, Michoacán, a 20 de julio de
2020.- En atención a un reporte, elementos
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
detuvieron a tres hombres y una mujer, en
posesión de varios envoltorios que contenían
sustancia granulada con las características
propias a la metanfetamina.

Una denuncia, alertó a los agentes de la
Policía Michoacán sobre varias personas que
se encontraban realizando alteraciones al
orden público en la colonia Paraíso de Cristal,
por lo que de manera inmediata los efectivos
se trasladaron al lugar para verificar.

Al arribar a la zona, se ubicó a cuatro
personas -tres hombres y una mujer-, quienes
portaban ocho dosis de la citada droga, lo que derivó en su detención y puesta a disposición
de la autoridad correspondiente, a fin de llevar a cabo las diligencias de ley.

La SSP hace un llamado a la ciudadanía para denunciar cualquier conducta ilícita a las
líneas de emergencias 911 y 089.

Muere hombre de la
tercera edad que iba a

consulta médica
H. Zitácuaro, Mich. Cerca de las 14 horas de este lunes, un hombre de la tercera edad dejó

de existir, cuando acompañado de sus hijos, se disponía a entrar a un consultorio médico para
recibir consulta en una farmacia de Similares.

Personal del Cuerpo de Bomberos recibió una llamada telefónica, donde les informaban
de una persona enferma en la calle de 5 de Mayo norte, se dirigieron al lugar donde encontraron
a un hombre adulto mayor, que a la valoración de los socorristas ya no presentaba signos
vitales.

El médico que atiende el consultorio, dijo que  esta persona iba a pasar a consulta, pero de
pronto de desvaneció, con pérdida del conocimiento. Iba acompañado de su hija de 32 años
de edad y su hijo de 33, este último con domicilio en Nicolás Romero.

El médico que atiende el consultorio, dijo que  esta persona iba a pasar a consulta, pero de
pronto de desvaneció, con pérdida del conocimiento.
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